
Кто из областных
депутатов против ЖКх?
публикуем 
итоги открытого 
поименного голосования. 
Многим будет стыдно

почему фракция 
справедливороссов 
готовит импичмент 
областному министру 
госимущества.

чего хотят 
Женщины?
советы
по выбору подарка
на 8 Марта 
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приватизация 
или разбазаривание?

– Сколько длится Ваш рабочий день?
– Часов 10–12, но и 16-часовой рабочий день выдерживаю 
    нормально. 
– Какой вопрос Вам задают чаще всего?
– Вы вправду такой или притворяетесь? Отвечаю: вправду такой. 
   Не притворяюсь никогда.
– О чем Вас бесполезно просить?
– Бросить начатое дело.
– О чем Вы часто сожалеете?
– Мало времени в сутках.
– Ваш жизненный девиз?
– Девизы ВДВ: «Никто, кроме нас!» и «Нет задач невыполнимых!».

– Каким спортом занимались?
– До армии – велоспортом, затем – спортивным 
    ориентированием и самбо.
– В какую историческую эпоху Вы хотели бы жить?
– Сейчас.
– Как бы Вы охарактеризовали себя одним словом?
– Искатель.
– Самое поразительное открытие в жизни?
– Каждый возраст прекрасен по-своему.
– Действительно сами читаете и отвечаете на письма, 
    что приходят на Ваш сайт?
– Да. Всю свою почту читаю и отвечаю сам.

блиц-экзамен для президента

будущеМу президенту
Миронову 10 неудобных вопросов

№ 1/04 от 22 февраля 2012 года

1 марта, в 15.00, в ОкружнОм дОме ОфицерОв – учредительнОе сОбрание ОбщественнОй Организации 
«дети вОйны». в мерОприятии участвует наш лидер – сергей мирОнОв. пОдрОбнее О прОекте – стр. 8
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открой свое сердце справедливости нОвОсть в тему

беспредел

Свердловский
губернатор 
поддержал идею 
по созданию 
Координационного
Совета по жилищной 
политике

Во время встречи 13 февраля губернатора Алек-
сандра Мишарина с лидерами партийных фрак-

ций областного Законодательного собрания лидер 
фракции депутатов от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Алек-
сандр Караваев  выступил с предложением создать под 
патронажем главы региона некий коллегиальный ор-
ган, который наведет-таки порядок в ЖКХ.  

Почему справедливороссы настаивают на непосред-
ственном участии власти? 

Потому что тема ЖКХ превосходит по социальному 
напряжению все жизненно важные вопросы. 

Управляющие компании откровенно воруют. Над-
зорные органы захлебываются в претензиях и исках, 
поданных от граждан. Ситуацию осложняет недопони-
мание: кто и за что отвечает. С кого и кому спрашивать?

Мы предложили руководителю региона создать Ко-
ординационный совет по жилищной политике, куда 
войдут представители  исполнительной, законодательной 
власти, а также надзорных органов и общественников.

Этот Совет должен стать юридической и социальной 
«подушкой безопасности» для потребителей комму-
нальных услуг. 

Разумеется, ключевую роль в его работе будут играть 
специалисты нашего «Справедливого ЖКХ». 

Представьте: в доме возникла беда – с отоплением, 
светом, лифтом, несделанным ремонтом, космической 
стоимостью услуг и т.п. Отчаявшиеся жители прошли 
все инстанции, но без толку. 

Звонок поступает в колл-центр. И уже на следующем 
заседании Совета на «ковер» выстраивается шеренга 
всех виновников. Ответить придется по всей строгости 
закона. 

По-другому до руководителей УК сегодня не «дохо-
дит». 

Кто-то скажет: всех через Совет не пропустите. 
Всех и не придется. Как только один из руководите-

лей подвергнется публичной порке, желание взвинчи-
вать расценки, накручивать сметы, недорабатывать и 
недоделывать – улетучится.

Кроме того, практика, которая будет складываться в 
работе Совета, важна и для регионального законотвор-
чества. Она выльется в новые областные законы, уже-
сточающие ответственность управляющих компаний и 
усиливающие роль общественного контроля над всеми 
участниками рынка ЖКХ.

Александр Мишарин идею справедливороссов под-
держал. 

Структура Совета будет детально обсуждена в рамках 
намеченных рабочих встреч губернатора с депутатами 
фракций регионального парламента.

ак
ц

и
я 21 февраля в екатерин-

бурге в шестой раз прошла 
акция «Открой свое сердце 
справедливости». 

В пятницу, 17 февраля, в полдень, к редак-
ции сысертской газеты «Маяк» подъехал 

автокран, рабочие которого начали завеши-
вать стену здания редакции огромным поли-
тическим баннером.

На агитматериале красовалась надпись «На-
родный штаб поддержки Путина. Присоеди-
няйтесь! Объединим наши флаги!»

Сотрудники редакции, арендующие эти по-
мещения, тут же отреагировали на завешен-
ные окна звонком в полицию. На место ЧП 
прибыл наряд. Никаких разрешительных до-
кументов у людей, размещавших баннер, при 
себе не оказалось.

К половине третьего правоохранителями 
были составлены административные протоко-
лы на лиц, занимавшихся размещением неза-
конной агитации.

Тем не менее, монтаж агитки все это время 
продолжался.

На вопрос сотрудников редакции: а что нам 
теперь делать, у нас в помещениях стало тем-
но, – представитель от энергетиков ответил: 
«Включите свет. После выборов за перерасход 
электричества вам все возместят».

По словам редактора газеты «Маяк», нашего 
кандидата в Думу Сысертского округа Ирины 
Летеминой, баннер однозначно является агит-

В СЫСЕРТИ ВЫЯВЛЕН НЕЗАКОННЫЙ 
ПРОПУТИНСКИЙ АГИТПРОП

продукцией кандидата в президенты Путина. 
Однако никаких выходных данных на нем не 
значится.

Более того, фасад редакции не фигурирует 
в перечне рекламных мест, предусмотренных 

законодательством для размещения агитаци-
онной продукции на выборах президента.

Справедливороссы подготовили жалобу в из-
бирательную комиссию и рассчитывают, что по-
рядок и справедливость будут восстановлены.

В ней приняли участие 19 воспитанни-
ков Серовской санаторной школы-

интерната для детей, нуждающихся в дли-
тельном лечении, и 11 воспитанников 
социально-реабилитационного центра для 
несовершеннолетних из Новоуральска. 

В столицу Урала ребята приехали впервые.
На пороге одного из торговых центров 

уральской столицы ребят встретил лидер но-
воуральских справедливороссов Алексей Ше-
ховцов. 

Сначала маленькие серовчане и новоураль-
цы посетили бутик модной одежды «C&A», где 
каждому ребенку был подарен сертификат на 
покупку вещей на 3800 рублей. 

Затем вместе с большим плюшевым мед-
ведем отправились кататься на горку и зав-
тракать в McDonalds. После чего ребят ждал 
каток. 

По словам справедливороссов, организа-
ция таких праздников – несложная задача для 
наших предпринимателей. А детям – память и 
впечатления на долгие годы.

СвердловСкая  облаСть



НАШИ В ГОСДУМЕ

срОчнО в нОмер!

В ИНТЕРЕСАХ ЛЮДЕЙ,
А НЕ КРЕМЛЯ!
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Отныне в рубрике «наши в госдуме» 
мы будем знакомить уральцев с позици-
ей депутатов, избранных в федеральный 
парламент от свердловской области. за-
конопроекты, достижения, борьба – наши 
справедливороссы намерены активно ра-
ботать и побеждать. чтобы законы работа-
ли для людей! Комитет по федеративному устройству и вопро-

сам местного самоуправления Госдумы РФ обсудил 
президентский законопроект о прямых выборах гу-
бернаторов. 

С 2004 года мы утратили право выбирать главу ре-
гиона. Это уже аукнулось регионам, где власть вручи-
ли кремлевским назначенцам. Теперь, когда очевидно, 
что наместники не могут и не желают работать в 
интересах территории, власть предпринимает по-
пытки исправить политическую ошибку. 

александр буркОв 
Лидер регионального отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, первый заместитель
председателя Комитета по федеративному
устройству и вопросам местного
самоуправления  Госдумы РФ.

Убрать пресловутый «фильтр» 

Поступивший в наш Комитет законопроект, безусловно, нуж-
дается в доработке. 

Позиция нашей партии – вернуть прямые выборы – воспринята, 
но Кремль пытается откупиться половинчатыми мерами. Мы воз-
ражаем и намерены тщательно сверять предложенные реформы с  
принципами прямой демократии. 

Чтобы без подвоха и лукавства. 
Итак, внесенный Медведевым закон дает право каждому желаю-

щему баллотироваться в губернаторы самостоятельно либо от пар-
тии. 

На наш взгляд, кандидатов ставят в неравные условия уже на ста-
дии выдвижения. 

Выдвиженцы от политических партий проходят через горнило 
президентского отбора. Тогда как самовыдвиженец никому не по-
дотчетен. 

С другой стороны, сбор подписей может выйти самовыдвиженцу 
боком. Мы неоднократно сталкивались с практикой отказа в реги-
страции явным фаворитам по непринятым избиркомами подпис-
ным листам. 

Выходит, как ни крути, а пресловутый фильтр остался. Президент-
ский или административный – не важно. Он изначально заложен в 
проект закона! 

Наша позиция не приемлет вмешательства чиновников любого 
уровня в выборный процесс. Вот почему Комитет обозначил свою 
позицию накануне принятия закона в первом чтении.

о чеМ дуМает госдуМа?
Госдума приняла постановление «О календаре рассмотрения во-

просов Государственной Думы с 13 по 23 марта 2012 года». Спра-
ведливороссы считают, что Дума впала в мелкотемье, игнорируя 
социальные запросы россиян.

В числе приоритетных, единороссовское большинство проголосова-
ло за рассмотрение законопроектов «О расширении понятия природ-
ного газа» и «О повышении квалификации работников взрывных работ». 

А где законопроекты, которые решают социальные проблемы? 
У партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ они уже подготовлены к рассмотре-

нию. 
Это законопроект «О введении прогрессивной шкалы налога». Чтобы 

богатые платили налогов больше, а люди со средним и небольшим до-
статком – меньше. 

Где законопроекты, которые бы снизили бремя налогообложения с 
инвалидов, многодетных семей, людей, страдающих тяжелыми заболе-
ваниями? 

А мы предлагаем целый блок таких законопроектов! К примеру, о сня-
тии налогообложения с граждан, имеющих земельные участки не более 
8 соток. Или – об освобождении от транспортного налога с автомобилей 
мощностью двигателя до 150 л.с., закрепленных за инвалидами.

И законопроект об основах госрегулирования тарифов на продукцию 
естественных монополий. В связи с безудержным ростом тарифов и цен 
на услуги ЖКХ этот вопрос сегодня как никогда важен! 

Справедливороссы не согласились с календарем заявленных законов 
на март и намерены добиваться его корректуры.

Назначить губернаторский срок

Второй момент, который наш Комитет не мог не отметить. За-
конопроект не предусматривает никаких ограничений по 

количеству сроков, в течение которых губернатор может занимать 
свою должность. 

Я считаю, губернатора, как и президента, надо выбирать на два 
срока, и не более! 

Подряд или спустя пятилетку – не суть. 
Главное, не более двух раз. Коридоры власти необходимо про-

ветривать! Иначе неизбежно придем к стагнации. 

Об утрате доверия 
судить народу

И третье. Абсолютно недемократичной оказалась и процедура 
отзыва губернатора. 

В законе предусмотрен отзыв губернатора через референдум – 
это плюс. 

Но при этом за президентом сохраняется право отрешить главу 
субъекта от власти «в связи с утратой доверия президента». 

А как быть в случае, если глава региона – всенародный любимец, 
но не устраивает Кремль? 

Наша позиция: народ выбрал – народ и снял. А за президентом 
давайте оставим право на инициативу проведения референдума по 
отзыву. 

Считаю полезным подключить к обсуждению и региональные за-
конодательные собрания. 

Мнение регионов должно учитываться в обязательном порядке. 
Сформулированные нашим Комитетом замечания к законопроекту 
должны быть устранены до второго чтения.

Наша партия и наш лидер, говоря о прямых выборах, неодно-
кратно подчеркивали, что назначенцы-мэры, губернаторы, сенато-
ры – это рано или поздно приведет к волне возмущений и попра-
нию прав людей. Так и вышло. 

Акции протеста и выросший рейтинг недоверия к партии власти 
сподвигли Кремль повернуться к людям лицом. 

Хотелось бы, чтоб это оказалось действительно лицом, а не оче-
редной маской. Поэтому СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ будет тщательно 
сверять кремлевские реформы с запросами общества. 

Предвыборная кампания по выборам Думы и главы го-
родского округа вышла на финишную прямую. 

«Единая Россия» уже бьется в истерике и пытается задавить 
кандидатов от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ административным 
ресурсом.

Как сообщил наш кандидат на должность главы Михаил Ку-
дрявцев, ему и его семье пытаются угрожать, а кандидатов от 
партийного списка подкупить. 

Однако происки партии-банкрота бессмысленны. 
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ и кандидата на должность главы 

Кудрявцева поддержало новое движение «Возродим Изумруд-
ный край», созданное по инициативе жителей округа.  

Люди устали от разрухи и безбудущности. За последнее вре-
мя округ пережил  лихолетье банкротств  и бездарной полити-
ки руководителей муниципалитета.

– Полностью разрушена,  раздроблена и разбазарена си-
стема жилищно-коммунального хозяйства, продан бассейн, 
обветшал ДК «Русь», приостановлена работа детского клуба 

«Теремок», распродано практически все муниципальное иму-
щество, – подчеркивает Кудрявцев. 

Предыдущая Дума обслуживала интересы исключительно 
партии власти. 

Сейчас лидеры местного отделения при поддержке обще-
ственников намерены вернуть малышевцам народную и инно-
вационную представительную и исполнительную власть. 

В ближайших планах – начать строительство церкви, раз-
бить сквер, открыть новые производства, газифицировать по-
селки.

Несмотря на угрозы в свой адрес и устраиваемые оппонента-
ми провокации, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в п. Малышева не сда-
ет позиций и выступит на мартовских выборах единым фронтом 
с малышевцами. 

– Мы искренне верим, что ближайшие пять лет в Малышев-
ском городском округе пройдут под знаком возрождения. 
Наша команда готова добросовестно и ответственно рабо-
тать, – убежден Кудрявцев.

в п. Малышева единороссы пошли ва-банк. 
но ничего у них не получится!

СвердловСкая  облаСть
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До выборов нового президента россии 
остаются считанные дни.

в самый раз задуматься, а какой президент 
нам нужен?

что отличает сергея миронова от прочих 
кандидатов?

Он настоящий. служба в вдв и восемнад-
цать полевых сезонов в геологических парти-
ях не просто закалили характер, а выковали 
его.

миронов – борец и боец. ему не надо плес-
нуть в лицо соперника соком, чтобы понра-
виться публике. Он не станет участвовать в 
залоговых аукционах, чтобы попасть в двад-
цатку миллиардеров.

Он не станет играть настроениями возвра-
том зимнего времени или алкоголя за рулем.

и не будет призывать к переделу в стиле 
«земля – народу, хлеб – голодным».

Он не рисуется. нацелен на дело.
его программа понятна и полезна. его зада-

чи – прозрачны и искренни.
а теперь проверим на прочность и зададим 

с десяток неудобных вопросов.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ПОРТРЕТ В ДЕТАЛЯХ
Уральцы! 4 марта мы можем в правовом поле остановить монополию той власти, 
которая довела Россию до Болотной площади. 
4 марта мы можем выбрать иной, справедливый путь развития для нашей страны. 
Я реально хочу победить Владимира Путина, и тогда вопрос с его отставкой будет решен.
Моя партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – единственная партия, которая сегодня уже составила
реальную конкуренцию «Единой России». 
У нас самая профессиональная фракция в Государственной Думе и крепкая команда единомышленников. 
Поэтому я иду побеждать.
Я иду побеждать, потому что верю в наш народ, достойный не только 
счастливого будущего, но и справедливого настоящего!

в 2004 году вы поддержали 
путина, а теперь – его оппонент. 
так не бывает!

ваши соратники не так давно 
встречались с послом сша.
со шпионами дружите?

если не пройдете во второй тур, 
кого поддержите?

почему вас не было на болотной 
площади 4 февраля?

где возьмете деньги 
на обещанное развитие страны?

каким будет первый указ 
в качестве президента?

кого пригласите в новое 
правительство?

что за идея с «народными 
предприятиями»?

в россии возможна 
прямая демократия?

почему не сдаете мандаты 
после «нечестных выборов»?

10 неудобных вопросов
будущеМу президенту

1.

2.

7.

6.

4.

3.

9.

8.

10.

5.

В 2004 году я участвовал в президентских 
выборах сознательно, как технический 

кандидат, потому что знал сценарий: все должны 
были быть сняты с регистрации, а когда остается 
один претендент на пост, то выборы не могут со-
стояться. 

Тогда я поддерживал Путина. Но когда он воз-
главил «Единую Россию», между нами прошел 
водораздел.

Я и моя партия выступаем за прямые выборы 
во все органы власти. От Совета Федерации, 

губернатора, главы муниципалитета до мировых 
судей.

Только так мы получим справедливую и демо-
кратичную власть. Мы против открепительных 
талонов и досрочного голосования.

За возврат графы «Против всех». За законода-
тельное обязательство всех кандидатов на долж-
ности Президента, глав субъектов Федерации и 
мэров участвовать в открытых политических де-
батах.

Демократия не просто возможна в России, она 
необходима, как воздух.

Выбор должны делать люди, а не чиновники!

Посол Макфол в первый день встретился с 
представителями МИД и Лавровым, во вто-

рой день с оппозицией.
Надеюсь, нашего министра внутренних дел вы 

не подозреваете в «продажности» или шпиона-

же? А каждое 4 июля половина «Единой России» и 
правительства строем ходят в американское по-
сольство поздравлять американцев с националь-
ным праздником.

Кстати, депутата Дмитриеву приглашает посол 
Японии. Предваряя вопрос по Курилам, сразу от-
режу: по передаче российских островов вообще 
не может быть никаких переговоров!

Если 64 мандата сдадут справедливороссы и 
83 мандата – коммунисты (ЛДПР и «Единая 

Россия», уверен, не сдадут), им будет достаточно 
договориться хотя бы с шестью кандидатами от 
нашей партии или КПРФ, чтобы Дума могла функ-
ционировать и дальше.

Ведь в партийном списке за каждым избран-
ным депутатом, как минимум, 5–6 неизбранных. 
А всего среди кандидатов на депутатские кресла 
500 человек. Стоит уговорить всего нескольких из 
них. Вот почему подобные призывы на руку толь-
ко «партии власти».

У нас есть раздел в программе, который на-
зывается очень просто – «Где взять деньги»:

• три триллиона рублей бюджет получает от 
введения прогрессивной шкалы подоходного на-
лога;

• 1,5 триллиона – за счет трехступенчатого изъ-
ятия природной ренты;

• 650 миллиардов рублей за счет введения го-
сударственной монополии на производство и 
оборот этилового спирта;

• учет биоресурсов дает еще 1 триллион ру-
блей.

Отмена возмещения НДС экспортерам сырья 
дает до 1,5 триллионов рублей.

Кроме того, я намерен создать комиссию, кото-
рая посчитает реальную стоимость ранее прива-
тизированных объектов (в ценах того года, когда 
была проведена приватизация), и собственник 
будет обязан заплатить разницу. Средства напра-
вим на повышение пенсий.

Приостановка Федерального Закона №83 о 
коммерциализации бюджетной сферы и от-

мена обязательного ЕГЭ.
Теперь детский сад, школа, вуз, библиотека 

и поликлиника должны зарабатывать на свое 
существование самостоятельно. Как это воз-
можно? Только в одном случае – если сделать 
образование или лечение платным. Но это ко-
щунственно!

Наша партия голосовала против. Но большин-
ством Дума закон приняла. Его следует срочно 
отменить. Я отправлю его в парламент на дора-
ботку.

Митинг на Болотной площади против ми-
тинга на Поклонной горе – это уже стен-

ка на стенку. Людей пытаются натравить друг на 
друга.

На Поклонную не пошел бы ни при каких об-
стоятельствах!

Лозунги на Болотной площади во многом со-
впадают с нашими программными тезисами. Но 
там меня не было, потому что не хочу способство-
вать раздраю.

Прохоров – технический кандидат, но не по 
собственной инициативе.

Идея ввести 60-часовую рабочую неделю ни-
когда не найдет поддержки в народе. Не может 
быть популярным человек, которому в 46 лет не 
нужны дети. Который разбогател на залоговых 
аукционах, выводит капиталы в оффшоры и раз-
влекается в Куршевеле.

Владимира Жириновского также поддержи-
вать не стану. Скандалов много – работы никакой. 
У меня нет уверенности, что Зюганов действи-
тельно хочет победить.

В 1996 году он отказался принять власть, и си-
туация может повториться.

Владимира Путина однозначно не поддержу!
Хочу, чтобы во втором туре остались я и он.

Назначать нужно профессионалов. Министр 
образования должен иметь педагогиче-

ское образование, здравоохранения – медицин-
ское, обороны – быть военным.

Я как президент буду заниматься вопросами 
внешней и внутренней политики.

На пост премьера приглашу Дмитриеву. На 
пост министра экономики – Явлинского. В нашей 
команде много умных, опытных и талантливых 
людей со свежим взглядом и здравым рассудком. 
Путина на работу не возьму!

В 1998 году был принят закон «Об особенно-
стях правового положения акционерных 

обществ работников (народных предприятий)». 
Планировалось, что он приведет к стремительно-
му росту народных предприятий.

Однако сейчас в России зарегистрировано все-
го около 150 таковых.

При выкупе акций работники столкнулись с 
жесткими юридическими условиями.

Да и олигархи активно «возражают»!
Я с коллегами участвовал в написании двух за-

конов, расширяющих права работников на выкуп 
акций. Мы их обязательно примем!

СвердловСкая  облаСть
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Я не буду агитировать сейчас за 
Сергея Михайловича. 

Потому что сложно в двух словах 
рассказать о человеке, который обла-
дает редким качеством, особенно для 
политика, – он умеет слушать и слы-
шать людей. 

Который никогда не подведет, ни-
когда не интригует, а говорит правду 
только в лицо. Который помогает мно-
гим, очень многим и не афиширует это. 
Просто делает, и все!

Так вот, я не буду агитировать за Ми-
ронова…

 Я хочу обратиться к остальным 
господам-товарищам, которые сегодня 
претендуют на президентское кресло. 

Я хочу обратиться к Путину. Влади-
мир Владимирович, Вы двенадцать лет 
у власти. Что Вам мешало за эти две-
надцать лет реализовать то, на что Вы 
просите еще столько же времени? 

Сейчас, накануне выборов, готовы и 
зимнее время вернуть, пиво за рулем 
разрешить, налог на роскошь уста-
новить и манной небесной посыпать 
головы бюджетников, военных и пен-
сионеров. 

А где Вы были с этими инициативами 
двенадцать предыдущих лет? 

И какому Путину мы должны ве-
рить?

Вы пишите в своей 
предвыборной ста-
тье, что «врач, учи-
тель, профессор на 
своей основной рабо-
те должны получать достаточно, чтобы 
не искать заработок на стороне». 

А Ваша партия голосует за 83-й за-
кон, которая превращает школу в ком-
мерческий ларек, который должен сам 
себя содержать! 

Я хочу спросить с Жириновского, ко-
торый  22 года в политике! 

Покажите мне хоть один закон, в 
интересах народа написанный и при-
нятый, который Вы разработали и от-
стояли! 

Сколько можно циркачить с боль-
шой арены? Ведь стыдно должно быть 
за хамство прилюдное, а главное, пол-
ную бесполезность.

Я хочу спросить у Зюганова, который 
призывает страну вернуться в СССР. 

Зачем Вы стариков обманываете? 
Зачем покупать народ ностальгией, 

Наши уважаемые педагоги уже 
устали от бессодержательных 

деклараций со стороны чиновников по 
поводу обустройства своей жизни.

Власть пообещала зарплаты под-
нять учителю. Но на практике получи-
лось так, что тут подняли, а там уреза-
ли. В среднем надбавка составила по 
России от 300 до 700 рублей.

Разве это справедливо?
А чем обернулась реформа систе-

мы образования? Введение ЕГЭ еще 
долго будет аукаться и преподавате-
лям, и учащимся. 

А чем закончится перевод бюджет-
ных учреждений на самоокупаемость? 
Это катастрофа для отечественного об-
разования.

когда все мы моложе были, полезнее 
обществу, роднее Родине? В одну реку 
не войти дважды, а Вы от выборов к вы-
борам нас зовете в тоннель прошлого, 
в конце которого тьма. 

Я хочу спросить у Прохорова. Неуже-
ли Вы, Михаил Дмитриевич, искренне 
верите, что роботизацией и 60-часо-
вой рабочей неделей мы экономику 
восстановим? 

Людей надо беречь и уважать, за-
щищать и поддерживать, дать уверен-
ность в завтрашнем дне – вот тогда 
они и за сорокачасовую неделю любой 
план перевыполнят. 

Пощадите Россию! Покупайте ба-
скетбольные клубы, яхты, стройте ма-
шины, но не навязывайте нам нанотех-
нологичного президента. 

Я хочу обратиться к вам, уральцы.
4 марта не ошибитесь в выборе! 

Подумайте о том, как будем жить в 
ближайшие шесть лет. Ведь нам тут 
воспитывать детей и внуков, свой век 
коротать. 

Хочется жить достойно и гордостно! 
И за Родину, и за себя. 

АЛЕКСАНДР БУРКОВ:

президентсКая програММа сергея Миронова

отвечает нуЖдаМ педагогов

В президентской программе Сергея 
Миронова тема образования и вопро-
сы господдержки учителя проходят че-
рез все разделы.

Например, в разделе «Честная поли-
тика» говорится о том, что школе нуж-
ны сильные профсоюзы:

– Внести изменения в Трудовой Ко-
декс – укрепить процедуру создания 
и расширить права профсоюзов, за-
щитить школьных профсоюзных ли-
деров.

Понятно, что забитый, униженный 
учитель защитить свои права и проти-
востоять давлению не в состоянии.

В разделе «Справедливое государ-
ство» Миронов заявляет о необходи-
мости:

– Приравнять работников образо-
вания, медицины, социальных служб, 
науки, культуры и спорта к государ-
ственным служащим с установлением 
единого для них уровня заработной 
платы и пенсионного обеспечения, за-
крепленного федеральным законом.

Очень важный пункт, который мы 
уже несколько лет пытаемся узаконить 
через Госдуму. Сегодня чиновник, ко-
торый просиживает штаны в кабине-
те, имеет больше благ и льгот, нежели 
человек, который изо дня в день учит, 
лечит, воспитывает его детей.

Решение жилищных проблем пе-
дагогов могло бы привлечь в образо-
вание талантливую молодежь. Только 
безумец посчитает сегодня должность 
учителя «социальным лифтом».

Миронов предлагает решить жи-
лищные проблемы учителей, разра-
ботав государственную программу 
массового строительства социального 
арендного жилья. Речь идет об оче-
редниках, многодетных и малообес-
печенных семьях. Тех, кто проживает в 
аварийном или ветхом жилье, а также 
молодых специалистов.

Будущий президент намерен увели-
чить расходы на образование и науку 
до 7% ВВП.

– Упразднить ЕГЭ!
– Остановить закрытие школ на селе. 

Сельским малокомплектным школам и 
классам оказать государственную под-
держку.

– Повысить размер стипендий до 
уровня социального стандарта потре-
бления. Нынешний размер стипендий 
позорит государство.

– Квотировать первое рабочее ме-
сто для выпускников средних специ-
альных и высших учебных заведений. 
Вузы будут получать госзаказ на спе-
циалистов для государственных пред-
приятий.

– Ввести в школах отдельные ставки 
классных руководителей.

Еще один пункт программы внесен 
по просьбе педагогов. Это – методы 
проведения аттестации. Сегодня они 
унизительные!

Многие отказываются переаттесто-
вываться даже ради повышения зарпла-
ты и уходят из профессии. Необходимо 
забрать дело оценки учителя из рук бю-

рократов и передать профессионально-
му сообществу. Толку будет больше.

И, конечно же, Сергей Михайлович 
не мог не отразить в своей программе 
семейные ценности, которые имеют 
отношение ко всем без исключения:

– Выплачивать «семейную зарплату» 
одному из супругов, занятому воспита-
нием троих и более детей, в размере 
не ниже социального стандарта потре-
бления.

– Если ребенку, достигшему воз-
раста трех лет, не предоставлено 
место в детском саду, выплачивать 
родителям компенсацию в размере 
5 тысяч рублей в месяц на одного ре-
бенка.

Проанализировав программы всех 
соискателей на пост президента-2012, 
могу сказать откровенно: только Сер-
гей Миронов тщательно, грамотно и 
реально подошел к вопросам образо-
вания.

По итогам обсуждения в педколлек-
тивах, именно программа Миронова 
отражает все основные пожелания 
учителей России и заслуживает ско-
рейшей реализации.

став президентоМ, Миронов:
поднимет пенсии и зарплаты трудящимся.

установит нижний предел заработной платы исходя из 
величины социального стандарта потребления и отме-
нит унизительный минимальный размер оплаты труда.

доведет зарплату бюджетников (ученых, учителей, вра-
чей, работников культуры) до уровня зарплат государ-
ственных служащих.

Ограничит долю расходов граждан на оплату услуг жкХ 
10 процентами совокупного дохода семьи.

предоставит молодым семьям государственный бес-
процентный кредит на покупку квартиры или дома.

вернет гражданам бесплатную медицину и бесплатное 
образование.

Отменит егэ как обязательную форму сдачи вступи-
тельных экзаменов в вузы.

введет прогрессивную шкалу подоходного налога. 
больше зарплата – больше налог. это справедливо!

установит налог на роскошь.

приравняет коррупцию к государственной измене.

даст налоговые льготы малому и среднему бизнесу.

римма маркОва
Народная артистка России.

Руководитель
предвыборного штаба

Сергея Миронова.

ХОЧЕТСЯ ЖИТЬ
ГОРДОСТНО!

я хочу обратиться к путину. влади-

мир владимирович, вы двенадцать 

лет у власти. что вам мешало за эти 

двенадцать лет реализовать то, на что 

вы просите еще столько же времени?

СвердловСкая  облаСть



ФРАКЦИЯ СПРАВЕДЛИВОСТИ 6

КТО ИЗ СВЕРДЛОВСКИХ 
ДЕПУТАТОВ ДУшОЙ 
бОЛЕЕТ ЗА ЖКХ?
ЖКХ – сколько копий сломано на этой теме. 

И вот снова вопрос возник в думской повестке. 
Правда, по душе он, поднятый нашей фракцией, 
пришелся далеко не всем.

На январском заседании в окончательном чте-
нии принимался областной закон о государствен-
ной поддержке некоммерческих организаций.

Благодаря этому закону ряд областных обще-
ственных организаций получат для своей дея-
тельности 120 миллионов бюджетных рублей.

Перечня организаций никто в глаза не видел. 
Список «размыт».

Вот почему наш депутат Андрей Жуковский 
внес свою поправку в этот закон.

Справедливоросс настаивал на включении в 
список тех организаций, которые безвозмездно 
оказывают правовую помощь гражданам в во-
просах ЖКХ.

Единороссы тут же усмотрели политическую 
подоплеку: дескать, у вас работает ряд ЖКХ-
приемных. Пиариться намерены за госсчет!

«Да, у нас работают приемные! А вот у «ЕР» их 
нет!» – возразил взявший слово Дмитрий Ионин. 
И предложил не политизировать этот вопрос, 
а создавать самые разные, полезные организации, 
чтобы защищать потребителей коммунальных 
услуг от вероломства управляющих компаний.

АЛЕКСАНДР КАРАВАЕВ:

ОТНЫНЕ ДУМА –
МЕСТО ДЛЯ ДИСКУССИЙ

Ничего подобного региональный парламент не переживал уже много лет.
Баталии – по существу. Острые вопросы докладчикам. Принципиальное го-

лосование.
Два последних заседания заставили думскую фракцию «партии власти» «на-

греться», областное правительство вздрогнуть, а губернаторскую резиден-
цию нахмуриться.

Выводы однозначны: отныне Дума – место для дискуссий.
Казалось бы, рядовая повестка. Сколько их уже прошло через единодушное го-

лосование прежних созывов? Ан нет! В Думу пришла команда справедливороссов.
Подробности – в сюжетах.

Дискуссия по поправке Жуковского затянулась 
на час! Единороссы пытались убедить коллег, что 
у ЖКХ и без того много защитников.

Член нашей фракции, вице-спикер парламента 
Георгий Перский рекомендовал депутатам под-
держать поправку Жуковского исходя из здраво-
го смысла: «Любой закон о господдержке носит 
стимулирующий характер! В том числе с учетом 
возможностей бюджета. Будет здорово, если мы 
конкретизируем такое направление, как ЖКХ. 
«Справедливая Россия» создала «справедливое 
ЖКХ». «Единая Россия» может создать «единое». 
Не принципиально! Главное, чтобы таких органи-
заций было больше – полезных и разных!».

Дума продолжала бурлить.
Тогда депутат Ионин предложил коллегам про-

голосовать открыто и поименно.
Инициативу поддержали представители ЛДПР 

и КПРФ.
В итоге – поправку Андрея Жуковского откло-

нили. Это – минус.
Зато благодаря открытому голосованию страна 

знает своих «героев», отказавшихся поддержать 
организации, помогающие людям восстанавли-
вать коммунальный порядок и социальную спра-
ведливость в ЖКХ.

Поправка не была принята. Но мы не отчаива-
емся. Ведь мы пришли в Думу с целым пакетом 
законопроектов, которые изменят жилищно-
коммунальную жизнь уральцев к лучшему.

ОбЛАСТНЫЕ ВЛАСТИ 
ПЫТАЮТСЯ ПРОДАТЬ 
С МОЛОТКА 
ДОРОГОСТОЯщИЕ 
АКТИВЫ. 
А МЫ НЕ ДАДИМ!
В повестке январской Думы был еще один во-

прос, по которому у справедливороссов возник-
ло особое мнение.

Правительству Свердловской области потребо-
валось согласие депкорпуса на прием в государ-
ственную казну Свердловской области объектов 
газоснабжения и передаче их в ГУП «Газовые сети».

Защищать проект по созданию «маленького 
Газпрома» с трибуны регионального парламента 
взялся областной министр по управлению госу-
дарственным имуществом Свердловской области 
Виталий Недельский.

Дело по передаче разрозненных сетей в хо-
зяйственное ведение ГУПа – недешевое, но не-
обходимое. Газовые трубопроводы в различных 
населенных пунктах строились за счет средств 
областного бюджета. Общая стоимость превыша-
ет 838 миллионов рублей.

И все бы хорошо. И согласие бы рады были де-
путаты дать.

Да вот беда: на том же заседании, только в кон-
це повестки, числился еще один занимательный 
вопрос, спущенный в Заксобрание из Правитель-
ства области (О Программе управления госсоб-
ственностью Свердловской области и при-
ватизации госимущества области на 2012 и 
плановые 2013–2014 гг.).

И вот незадача: на плановый период 2013 года 
в этой Программе была назначена продажа ГУП 
«Газовые сети».

По этому поводу депутат-справедливоросс Ан-
дрей Новосельцев задал министру вопрос: а для 
кого мы капитализируем сегодня этот ГУП, если 
через год, обеспечив ресурсами, уже продаем? 
Недельский пришел в замешательство.

– Год тому назад в области уже случилось 
подобное: с подачи правительства были ак-
ционированы пять птицефабрик. Сейчас мы 
видим в предложенной программе привати-
зации на 2012 год – их продажу. Есть реальная 
опасность, что проданы они будут за «три 
копейки». Так для кого и чего мы сегодня капи-
тализируем газовый ГУП?

В ответ Недельский пообещал не путаться с по-
весткой и проголосовать за «Газпром»:

– Единственное, что сегодня от вас требу-
ется, – дать согласие о постановке на учет.

Ответ не устроил депутатов.
Фракция справедливороссов предложила 

внести в Протокол заседания заявление Андрея 
Новосельцева об исключении из Программы при-
ватизации имущества области плановую продажу 
«Газовых сетей».

Заявление Новосельцева было принято дум-
ским большинством и включено в Протокол 
заседания. Лишь после этого депутаты согласи-
лись проголосовать за прием в государствен-
ную казну Свердловской области объектов га-
зоснабжения.

– Мы считаем, что по стратегическим объ-
ектам, которые «кормят» область, – необхо-
димо действовать общими усилиями. Не так, 
как сегодня: когда правительство присылает 
министра по управлению имуществом, а он 
ставит нас перед фактом, что с нами или без 
нас, а «процесс подготовки к продаже активов 
уже идет».

Необходимо совместно работать, пре-
дельно внимательно изучать ситуацию по 
каждому объекту. Это – работа профильных 
комитетов нашего парламента, – подчеркнул 
Новосельцев.

вместО пОстскриптума:
Два часа спустя Законодательное Собрание 

не приняло решение об одобрении Програм-
мы управления государственной собственно-
стью Свердловской области и приватизации 
государственного имущества Свердловской 
области на 2012 год и плановый период 2013 
и 2014 годов. Рассмотрение вопроса было от-
ложено до заседания 14 февраля. Однако об-
ластное правительство, осознавая, что Дума не 
примет план приватизации, отказалось внести 
его на эту дату.Остальные депутаты при голосовании по данному вопросу отсутствовали.

знакОмьтесь.
итОги ОткрытОгО

пОименнОгО гОлОсОвания:

за прОтив

на всякий случай 
вОздержались

не гОлОсОвали

абзалов а.ф.
бабушкина л.в.

гаффнер и.в.
исаков О.Ю.

кукушкина е.м.
кушнарев а.в.
никитин в.ф.

никифоров а.в.
никонов с.в.
павлов а.и.
погудин в.в.

рощупкин в.н.
серебренников м.п.

чепиков с.в.
шадрин д.и.
якимов в.в.

ковпак и.и.
трескова е.а.

артемьева г.р.
ковпак л.и.

коньков в.а.
коробейников а.а.

сухов а.п.
терешков в.а.
чечунова е.в.

альшевских а.г.
жуковский а.а.

зубарев м.и.
зяблицев е.г.

ионин д.а.
караваев а.а.

карапетян а.э.
касимов е.п.

мельникова л.п.
новокрещенов а.н.

новосельцев а.с.
перский г.м.
торощин и.а.
фамиев н.а.

филиппов и.а.

СвердловСкая  облаСть
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Справедливороссы намерены отправить в отставку министра управления 
госимуществом Свердловской области Виталия Недельского.

Причина – скандальная программа приватизации областных активов, раз-
работанная правительством до 2014 года. 

Депутатский корпус уже дважды отказался утверждать эту «программу 
тотальной распродажи». В итоге МУГИСО ее все же отозвало и отправило на 
«доработку». 

Что так смутило наших?
Справедливороссы считают, что передача крупнейших птицефабрик и Ир-

битского молокозавода частникам нанесет удар по продовольственной безо-
пасности региона. 

А предрешенная правительством судьба «Фармации» (она стоит в планах 
продажи на 2014 год) ударит по льготополучателям жизненно важных ле-
карств и разорит аптеки в отдаленных от Екатеринбурга городах и поселках. 

ПРЕДПРОДАЖНАЯ 
ПОДГОТОВКА

Распоряжением областного правительства 
ГУП «Фармация» уполномочена распреде-

лять, хранить и уничтожать наркотические и пси-
хотропные средства, поступающие в область.

К тому же «Фармация» является участником 
программы реализации льготного лекарственно-
го обеспечения. В том числе – в качестве основ-
ного оператора, через которого осуществляется 
прием, хранение, учет, отчетность, а также транс-
портировка лекарств по аптекам.

Помимо крупного оптового склада «Фарма-
ция» имеет 50 аптечных пунктов и 40 аптек. 28 из 
них расположены в сельской местности и игра-

каковы будут «побочные эффек-

ты», если в поселке закроется един-

ственная аптека? 

или туда перестанут доставлять 

жизненно важные препараты? или 

доставлять все же будут, но за деньги. 

с продажей «фармации», пациен-

тов, по сути, обрекают на долгую и 

мучительную смерть. 

в следующие три года государ-

ственный имущественный комплекс 

свердловской области ждет распро-

дажа. за копейки! 

заявленный областным правитель-

ством план приватизации предпо-

лагает утрату всех ценных промыш-

ленных активов, находившихся в 

региональном ведении.

приватизация или разбазаривание?

Казалось бы, что в таком случае смущает депу-
татов?

Дело в том, что участие в программах льгот-
ного лекарственного обеспечения – планово-
убыточная работа. Вероятность того, что, купив 
«Фармацию», москвичи откажутся от социальных 
обязательств и нерентабельных аптек – велика.

ПОЧЁМ 
БЕСПЛАТНЫЕ 
ЛЕКАРСТВА?

В декабре 2010 года Следственный Комитет 
по Центральному федеральному округу 

столицы возбудил уголовное дело по ст. 178 Уго-
ловного кодекса (недопущение, ограничение или 
устранение конкуренции).

Следователями было установлено, что «при 
проведении аукционов руководители ряда ком-
мерческих организаций, осуществляющих по-
ставки препаратов, включенных в перечень жиз-
ненно необходимых и важнейших лекарственных 
средств, незаконно осуществили согласованные 
действия, ограничивающие конкуренцию».

Минздравсоцразвития необоснованно отка-
зывало в допуске к торгам организациям, не уча-
ствующим в этой схеме.

Также «при проведении торгов министерством 
изначально завышалась начальная стоимость ле-
карств. В 2008–2009 годах министерство заключи-
ло 164 госконтракта на 66,3 млрд рублей, из них 
127 контрактов на 61 млрд рублей достались ше-
сти поставщикам», – проследили прокуроры.

В июле обыски прошли в российских офисах 
транснациональных корпораций Novartis и Teva, 
а также в концернах «Валента» и «Акрихин».

Обыски касались работы 
фирм-дистрибьюторов ле-
карственных препаратов.

Среди этих фирм в деле 
фигурирует и наш знакомый 
«ЦВ «Протек».

Кстати, в результате за-
ключения ограничивающих 
конкуренцию соглашений по 
распределению аукционных 
лотов государству был при-
чинен особо крупный ущерб 

в размере не менее 3 млрд рублей.
Листаем газеты дальше. Еще одна новость:
Следственный комитет возбудил уголовное 

дело по факту необеспечения подмосковных 
льготников положенными им по закону бес-
платными лекарствами. До этого пенсионеры и 
инвалиды пожаловались, что аптеки предлагают 
им покупать инсулин, лекарства против бронхи-

альной астмы, болезни Паркинсона, которые они 
должны получать бесплатно…

Как вы думаете, кто ока-
зался в числе «гарантов» на 
поставку льготных лекарств, 
не исполнивший свои обяза-
тельства?

Вопрос риторический…
Впрочем, историю списа-

ли на «аукционные задерж-
ки» и быстро замяли. Дать 
гарантию, что она не повто-
рится, – никто не осмелился.

ПОБОЧНЫЕ 
ЭФФЕКТЫ

А как вы сами думаете, каковы будут «побоч-
ные эффекты», если в поселке закроется 

единственная аптека?
Или туда перестанут доставлять жизненно важ-

ные препараты? Или доставлять все же будут, но с 
опозданием или за деньги.

По сути, пациентов обрекают на долгую и мучи-
тельную смерть.

Мы помним, что случилось в области весной 
прошлого года, когда с полок стали исчезать пре-
параты, отпускаемые по рецептам в рамках феде-
ральной программы обеспечения необходимыми 

лекарственными средствами отдельных катего-
рий граждан (ОНЛС).

Сбой назвали техническим, подключили весь 
административный ресурс, чтоб исправить 
ситуацию. Поставили на уши всех дистрибью-
торов, устроили публичную порку Минздраву, 
завели дело в Следственном Комитете при Про-
куратуре РФ.

Чуть было министра здравоохранения в отстав-
ку не отправили.

При этом не стоит забывать, что все вопросы 
по нивелированию конфликта и снятию дефици-
та жизненно важных лекарств решала областная 
власть и госструктуры.

Кто вступится за льготников, когда все бразды 
правления фармрынком перейдут в руки частни-
ка, который работает исключительно на себя? Да 
еще и не местного?

Сегодня в Свердловской области насчитыва-
ется около 700  000 человек, 
которым отпускаются лекар-
ства в рамках существующей 
программы ОНЛС.

Более половины из них 
живут за сотни километров 
от мегаполиса.

Что с ними будет?
Допустим, что «ЦВ «Про-

тек» исправился.
Работает исключительно 

прозрачно, взял на себя все обя-
зательства по выполнению федеральной про-
граммы лекарственного обеспечения льготных 
категорий граждан.

Даст Бог, до беды дело не дойдет.
Но есть еще один удивительный факт в деле о 

приватизации «Фармации».
Продают ее «Протеку» по бросовой цене. Всего-

то за 240 миллионов рублей.
А это – крупнейший оптовый склад, аптечные 

пункты и аптеки. В среднем выходит около 3 000 
рублей за квадратный метр площадей.

Вы еще где-нибудь встречали столь допотоп-
ные цены?

Выходит, продажа ГУПа не ставит перед мини-
стерством задачи принести дополнительный до-
ход в казну или привести в регион эффективного 
собственника?

Справедливороссы подготовили 

закон о запрете приватизации 

медицинских учреждений

Учитывая складывающуюся нездоровую обстановку и непрозрачность планов областного ми-

нистерства управления госимуществом, наша фракция подготовила проект Закона «О внесении 

изменений в отдельные законы Свердловской области, определяющие гарантии прав граждан 

на охрану здоровья, доступности и качества медицинской помощи».

Поправка звучит коротко и ясно: «Государственное имущество, закрепленное за организация-

ми здравоохранения, приватизации не подлежит». И – точка!

В ближайшее время этот законопроект будет вынесен на рассмотрение регионального пар-

ламента.

…и обязательном утверждении программы 

управления госсобственностью и плана прива-

тизации через региональный парламент!

Согласно еще одному подготовленному фракцией законопроекту, областному правительству 

будет поручено ежегодно готовить программу управления государственной собственностью 

Свердловской области и приватизации государственного имущества. Затем – вносить ее в За-

конодательное Собрание.

Но! Уже не в целях соблюдения формальности. А конкретно – для поименного утверждения 

каждого проекта и дальнейшего контроля за эффективностью каждой сделки!

ют важную роль в доступности лекарственной 
помощи сельскому населению отдаленных тер-
риторий.

В 2010 году в «Фармации» поменялся руководи-
тель. Туда пришли москвичи. Оптовые поставщи-
ки медпрепаратов – компания «Центр внедрения 
«Протек».

Однажды имя этой компании уже прозвучало в 
криминальных сводках.

Среди осужденных по делу о коррупции в ру-
ководстве ФОМС России проходил 
топ-менеджер фармацевти-
ческой группы «Протек» Ви-
талий Смердов. После полу-
тора лет колонии-поселения 
он, кстати, вернулся в бизнес 
и возглавил производствен-
ное подразделение «Про-
тека».

Так вот, на покупку «Фар-
мации» в 2014 году претен-
дует тот самый «Центр вне-
дрения «Протек».

Кстати, он – семикратный обладатель высшей 
награды профессионалов фармацевтического 
рынка России – «Платиновой унции» в номинации 
«Лучший дистрибьютор лекарственных средств», 
годовой оборот которого переваливает за 3 мил-
лиарда долларов.

СвердловСкая  облаСть
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– Алексей Александрович, почему 
возникла необходимость в самоор-
ганизации «детей войны»?

– Изначально была мысль напом-
нить людям о вкладе в Победу, кото-
рый внесли погибшие солдаты. В 90-х 
годах я стал свидетелем чудовищной 
ситуации, которая побудила к созда-
нию такого движения. Только появля-
лись книги памяти (и это спустя 50 лет 
после окончания войны!).

На презентации одной из книг на-
блюдал шокирующую картину: женщи-
ны, мужчины, родственники погибших 
солдат рыдали от того, что в книгах 
не было родных имен. А если имена 
и были, то рядом с ними значилась 

партия справедливая рОссия 

предлагает законодательно за-

крепить статус «дети великой Оте-

чественной войны» и обеспечить 

материальную поддержку людей, пе-

реживших тяготы военного времени 

и потерявших на фронте своих отцов.

у детеЙ воЙны по-преЖнеМу нет Мира

задачи новоЙ организации «дети воЙны»:
•    посмертное награждение воинов знаками отличия, признание заслуг на 
  государственном уровне;•    установка памятников на местах захоронения;•    отказ от братских могил;•    организация бесплатных автобусов до мест захоронения воинов;•    участие детей войны в днях памяти;•    паритетность льгот для семей фронтовиков и для детей войны;•    ежемесячная выплата для детей войны в размере 500 руб.;•    оплата в размере 50 процентов коммунальных услуг;•    ежегодная денежная выплата на приобретение твердого топлива при на-
  личии печного отопления в размере 1500 рублей;•    сохранение обслуживания в медицинских учреждениях, к которым указан-
  ные лица были прикреплены в период работы до выхода на пенсию;•    внеочередное обслуживание в лечебно-профилактических учреждениях 
  и аптеках;•    преимущество при вступлении в садоводческие, огороднические и дачные 
  некоммерческие объединения граждан.

Александр Бурков
о новом социально–
патриотическом 
движении
– Детство этих людей прервалось 22 июня 1941 года. 

Горькое сиротство, угон в германское рабство, бесправ-
ное существование на оккупированных территориях – вот 
что стало уделом сотен тысяч советских детей.

Несмотря на голод и страх, дети продолжали учиться, 
помогали раненым в госпиталях, отправляли посылки на 
фронт, работали в полях.

Дети вставали к станкам, партизанили, а на фронтах на-
равне со взрослыми боролись за победу с оружием в ру-
ках.

Сегодня «детям войны» уже за семьдесят. Наш долг – вы-
казать им заботу и уважение!

1 марта, в 15.00, в Окружном Доме Офицеров состо-
ится учредительное собрание новой общественно-
патриотической организации «Дети войны». В меро-
приятии примет участие лидер партии Сергей Миронов. 
«Государство обидело этих людей невниманием. Мы испра-
вим это!» – подчеркивает наш кандидат в президенты.  
О том, чем намерено заниматься новое движение и как 
помочь «детям войны», мы поинтересовались у одного из 
идеологов проекта – Алексея Зыкова.

лишь бездушная фраза: «без вести про-
павший». Ни должности, ни военной 
специальности, ни обозначения диви-
зии… ничего! Хотя известно, что у со-
ставителей книг эта информация была; 
собственными глазами видел. Издева-
тельским был и тираж: всего 1,5 тыс. 
книг, а погибших – 22 тыс.; то есть один 
экземпляр на 15 – 20 семей!

Отношение к ветеранам всегда было 
должным. А про семьи, оставшиеся без 
сильного плеча, государство почему-то 
забывало.

– Фронтовики и дети фронтови-
ков оказались по разные стороны 
жизни?

– Более того, именно государство 
вносило разлад между этими катего-
риями граждан. Например, тем, у кого 
в 60-х годах рождались дети, не выда-
вали колясок. В первую очередь их вы-
давали фронтовикам, которым, в силу 
возраста, коляски уже были не нужны. 
Аналогичная ситуация складывалась с 
выдачей квартир и машин: если фрон-

товик получает квартиру, то в ней жи-
вут его дети, и дети ездят за рулем его 
автомобиля. А людей, оставшихся си-
ротами после войны, государство буд-
то бы не замечало.

Огульным и оскорбительным отно-
шением к памяти погибших и без вести 
пропавших был пропитан весь ком-
м у н и с т и ч е с к и й 
строй. Тела тысяч 
героев были сбро-
шены в общую 
яму под названи-
ем «братская мо-
гила».

Я был во многих 
странах, но нигде 
не видел более 
неуважительного отношения к по-
гибшим солдатам. А наш народ живет 
с этим долгие годы. Уверен, корни де-
довщины растут именно оттуда…

Ведь память о погибших соотече-
ственниках и уважение к воинам рас-
топтаны нашими же ногами.

Вообще именно при советском 
строе у власти хватало наглости отры-
вать отцов-кормильцев от семей и от-
правлять на фронт. А если человек по 
состоянию здоровья не мог воевать на 
фронте, его отправляли в трудовую ар-
мию, которая хуже, чем тюрьма. Даже 
в царское время такого не было, тогда 
существовало 12 категорий отсрочек. 
Например, согласно этим отсрочкам, 
если отец был единственным трудо-
способным мужчиной в семье, его не 
отправляли на войну. В советское вре-
мя никто не заботился о том, что будет 
делать семья без кормильца в тяжелые 
военные годы.

– Как Вы считаете, Время меняет 
отношение к Памяти?

– Его меняет не 
время, а люди. Это, 
в первую очередь 
– отношение ны-
нешних властей. 
Вы посмотрите: 
на территории на-
шей страны до сих 
пор множество не 
упокоенных тел, а 

сколько братских могил? И примеров 
такого равнодушного отношения к по-
гибшим солдатам множество.

В этом году дети войны получили 
очередную оплеуху со стороны вла-
стей: в День памяти и скорби, 22 июня, 
не было сигнала сирен, оповещавшего 
о минуте молчания.

Справка
Идея создания организации, выражающей ин-

тересы граждан, чьи деды, отцы и сыновья не 

вернулись с войны, возникла в 1995 году. Так по-

явилось движение «Дети без вести пропавших».

Главной задачей было возродить память о 

воинах, павших на полях сражений, обратить 

внимание на судьбы их детей. Постепенно круг 

инициатив ширился, к организации присоеди-

нялись граждане, судьбы которых сломила 

война, чьи родители смертельно подорвали 

здоровье, работая в тылу...

На протяжении нескольких лет движение 

росло, появилась общественная организация 

«Семьи погибших воинов», затем – «Дети вой-

ны». Сегодня движение «Дети войны» призвано 

поддержать граждан, родившихся до 1945 года, 

чтить память погибших солдат.

Наконец, если бы государство инте-
ресовалось судьбами детей войны, то 
наша инициатива была поддержана 
на государственном уровне. Но такой 
поддержки мы до сих пор не ощутили.

Только СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ от-
кликнулась на призыв о помощи и 
теперь всячески нас поддерживает. 
Поддерживает и лидер партии Сергей 
Миронов.

В его президентской программе 
прописано законодательное закрепле-
ние статуса «дети войны». В программе 
также говорится об определении льгот 
для этой категории граждан. Мы при-
ложим все усилия, чтобы дети войны 
получили льготы на оплату услуг ЖКХ, 
на транспортный проезд, льготное ле-
чение и денежную компенсацию.

Я считаю, что все должно быть по 
справедливости: если семьи фронто-
виков меньше платят за квартиру, то 
почему те, чьи родители погибли на 
войне, должны платить по общему та-
рифу? Ведь у этих людей судьба тоже 
не была простой. Но с другой стороны, 
показательно, что, несмотря на равно-
душие со стороны нынешнего руковод-
ства страны, наше дело живет.

За прошлый год мне пришло 490 
писем от детей войны всех категорий. 
И 1 марта наша организация проводит 
учредительное собрание, в ходе кото-
рого будут разработаны положения 
устава и проведено голосование за 
кандидатуру председателя.

СвердловСкая  облаСть
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Не все подарки доставят женщинам радость 
в этот день. Мы приведем для примера те, кото-
рые уж точно не стоит покупать своим дамам:• кухонная утварь и принадлежности (жен-
щины и так очень много времени находятся на 
кухне, поэтому напоминать им о ней в этот ра-
достный день лишний раз не стоит);• китайские сувениры (статуэтки, копилки 
и т.п. обычно стоят недорого и выполнены не 
в лучшем качестве, поэтому радости такой по-
дарок доставит мало);

ЧЕГО ХОТЯТ ЖЕНщИНЫ,
ИЛИ СОВЕТЫ ПО ВЫбОРУ
ПОДАРКА НА 8 МАРТА

• мягкие игрушки (их не все любят, как при-
нято думать, но если вы точно знаете, что ваша 
половинка, дочка или даже теща без ума от них 
или коллекционирует, например, зайчиков, то 
можно смело отправляться в магазин за таким 
мягким подарком).• весы (да-да, весы дарить женскому полу 
категорически не стоит, но можно обратить 
внимание (при условии, что спорт для нее яв-
ляется частью жизни) на беговую дорожку, ве-
лотренажер, гантельки или хулахуп.

спиртные напитки. Дорогой алкоголь, 
хороший кофе или чай – также хороший по-
дарок девушке. Если вы отдаете предпочтение 
алкоголю в качестве подарка, то обратите вни-
мание, что это должен быть «дамский» напиток 
достойной стоимости, к примеру, ликер или 
шампанское. При выборе такого подарка также 
нужно учитывать, какие именно напитки любит 
дама и пьет ли она вообще.

пОдарОчные сертификаты. Безоши-
бочным подарком станет подарочный серти-
фикат в салон красоты, косметический магазин, 
фитнес-центр. 

Если вы все-таки хотите подарить незабывае-
мый романтический праздник, то можно взять 
на вооружение идею увлекательной поездки за 
город или же поход в ресторан или кино.

Статистика показывает, что лидерами среди 
желанных подарков на 8 Марта стали довольно 
дорогие вещи: деловая кожгалантерея, фотоап-
парат, ноутбук, мобильный телефон, MP3-плеер 
или Ipod. Некоторые предпочитают получить в 
подарок бытовую технику, к примеру, кофевар-
ку или блендер.

с удовольствием дарите подарки, весе-
лые эмоции и чувство праздника всем де-
вушкам на 8 марта!

Уже очень скоро придет весна и подарит нам тепло солнца, хорошее настрое-
ние, а самое главное, праздник всех женщин, с которого начинаются весенние 
дни. Молодые люди называют этот праздник 8 Марта, дети – Мамин день. Сла-
бая половина человечества воспринимает его как праздник женственности, 
любви и красоты. 8 Марта представительницы прекрасного пола ожидают 
особого внимания, заботы, приятных сюрпризов. Чтоб угодить дамам, мужчи-
нам необходимо тщательно подумать над подарками.

Какие подарки стоит дарить, а какие нет, какой подарок подойдет для дам-
коллег, а какой для любимой. Итак, что подарить на первый праздник весны 
представительницам женского пола, за исключением теплых слов и внимания?

ПОДАРКИ, КОТОРЫЕ НЕ ЖЕЛАТЕЛЬНО ДАРИТЬ

ПОДАРОК ДАМСКОЙ МЕЧТЫ
цветы. Как правило, все дамы ценят цве-

ты, потому, планируя преподнести шикарный 
букет, представители сильного пола не про-
гадают. На 8 Марта возможно подобрать букет 
из весенних цветов – тюльпанов или классиче-
ской мимозы, однако стоит помнить, что мимо-
за любима не всеми женщинами.

кОсметика и парфЮмерия. Хорошим 
подарком станет косметика или парфюмерия. 
Однако, чтоб верно подобрать такой подарок, 
рекомендуется в точности знать, какие духи 
предпочитает женщина и декоративной косме-
тикой какой компании она пользуется. Думаю, 
стоит напомнить, что дешевым подобный по-
дарок быть не может.

Ювелирные украшения. Все дамы будут 
рады получить в подарок ювелирное укра-
шение. До того как отправиться за подобным 

подарком, желательно изучить вкус избран-
ницы – серебро или золото она ценит, если 
золото, то какое в точности: желтое или белое, 
какие драгоценные камни нравятся, любит ли 
массивные украшения, или же она предпочи-
тает минимализм.

кОжгалантерея. Основываясь на резуль-
татах опросов, можно с уверенностью сказать, 
что женщинам старшего возраста будет при-
ятно получить в подарок такие вещи, как кра-
сивый ежедневник из кожи или кожзама, доро-
гая солидная ручка, косметические средства 
по уходу за телом и волосами и т.д. Молодым 
женщинам и девушкам приятнее получать в 
подарок косметику для ухода за лицом или 
духи. А для женщин, работающих в офисе, хо-
рошим подарком станут сумки для ноутбуков 
или конференц-папки.

Когда мы улыбаемся, то на нашем 
лице появляется множество мими-

ческих морщин. Видя это, мы делаем один 
неправильный вывод – надо меньше улы-
баться, чтобы морщины не стали частым 
гостем на нашем лице.

И тогда жизнерадостность постепен-
но исчезает, улыбка уже не такой частый 
гость на нашем лице, а настроение стано-
вится все хуже и хуже. А зря!

Ведь улыбка является, как ни странно, – 
лучшим средством от морщин. Когда мы 
хмуримся, кожа лица напрягается и рабо-
тают в десять раз больше лицевых мышц, 
чем при улыбке.

Вот так хмурость способствует появле-
нию преждевременных морщин.

Улыбайтесь! И будьте всегда молоды и 
красивы!

Даже если вы живете в мегаполисе, у вас есть 
возможность побаловать себя настоящим дере-
венским творогом, который никогда не купить в 
магазине. Приготовить его в домашних условиях 
самим совсем несложно и потребует минималь-
ных усилий. Зато результат превзойдет все ожи-
дания!

ДОМАшНИЙ ТВОРОГ – 
ВНЕ КОНКУРЕНцИИ

гОтОвим вместе

дОмашние ХитрОсти

Для начала следует заквасить кефиром или сме-
таной слегка подогретое молоко с жирностью 

3,2%. Заквашивать молоко лучше не в одной боль-
шой емкости, а в нескольких, объемом не более 1 л 
каждая. Это делается для того, чтобы потом при на-
гревании скисшее молоко равномерно створажива-
лось. Примерно через сутки простокваша будет го-
това. Ставим банки в большую кастрюлю с водой до 
уровня простокваши в банках, а саму кастрюлю – на 
самый слабый огонь. Нагреваем воду до горячего со-
стояния, чтобы обжигала палец, но ни в коем случае 
не кипятим.

Если у вас емкости с простоквашей объемом 0,2–
0,5 л, то достаточно будет однократного нагревания, 
а если 0,5–1,0 л – нагреть воду лучше дважды. Сыво-
ротка должна отделиться от творога и иметь желтый 
цвет.

Затем снимаем кастрюлю с огня и ставим в холод-
ное место для остывания. Остывший творог пере-
кладываем в дуршлаг, выстланный марлей, и после 
сливания основного объема сыворотки завязываем 
марлю с творогом и подвешиваем её над раковиной. 
Можно также завернуть края марли, а сверху поста-
вить пресс (банку с водой). Примерно через 5 часов 
творог будет готов.

Нежный домашний творог очень вкусен сам по 
себе, а запеканки и кексы из него будут просто 
превосходными. Вы же будете абсолютно увере-
ны, что едите натуральный творог, а не творожный 
продукт.

• Возьмите маленькую щетку, смочите ее в слабом рас-
творе йода и протрите царапину на мебели. В результате не 
только краска подойдет по цвету, но и царапина станет едва 
заметной. Этот способ применяется главным образом для 
дуба, ореха и красного дерева.• Увеличить срок носки сапог помогут стальные шарики, 
вдавленные в просверленные в каблуках отверстия, глуби-
ной и диаметром чуть меньше диаметра шарика. Таким спо-
собом, кстати, шипуются автомобильные покрышки. Шарики 
не уступают подковкам, а стук при ходьбе издаётся гораздо 
меньший.• Средство для контроля уровня электролита в аккуму-
ляторе. На пластиковой панели монтируются 2 лампочки 
для карманного фонаря и два проволочных щупа. Пробник 
опускают в аккумуляторную байку, зажим присоединяют к 
клемме + или -. Если горит одна лампочка, банку доливают 
до уровня, пока не загорится вторая.• Зеркало вешают обычно там, куда не падают прямые 
лучи солнца, поскольку от их действия на ртути зеркала по-
являются пятна. Некоторые зеркала имеют оригинальную, 

зачастую даже дорогую раму. Рамы, облицованные сусаль-
ным золотом, и поэтому требующие особого ухода, рекомен-
дуется лучше всего чистить молочной сывороткой.• Чтобы надежно ввернуть шуруп или болт в пластмассу, 
домашний мастер сначала сверлит в детали отверстие мень-
шее, чем диаметр резьбы. Затем шуруп хорошо разогревает-
ся паяльником или на плите (для мелкой детали достаточно 
пламени зажигалки). Шуруп легко закрутится в деталь и, рас-
плавив пластмассу, образует хорошую резьбу.• Потемневшие столовые приборы из мельхиора и сере-
бра, прокипячённые в отваре шелухи чеснока, приобретают 
чистоту и блеск. Время кипячения и насыщенность отвара за-
висят от загрязнённости приборов и их количества.• Собираясь в отпуск, позаботьтесь о комнатных растени-
ях. В полиэтиленовом пакете, заполненном водой, прокалы-
вают маленькое отверстие и кладут в горшок отверстием к 
земле. Вода вытекает постепенно, хорошо увлажняя почву.• Покрывала, шерстяные одеяла, пледы после стирки ве-
шайте на веревку наискось, по диагонали. Тогда они не вы-
тянутся при сушке.

Улыбайтесь чаще!
И морщины на вашем лице исчезнут

СвердловСкая  облаСть
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Рублем
В «черном списке» Госжилинспекции, опу-

бликованном в начале года, – хорошо 
известные всем нам по обращениям в при-
емные «Справедливого ЖКХ» – УК «Стандарт», 
«УК РЭМП УЖСК», УК «РЭМП Железнодорожно-
го района», а также управляющие компании 
«Верх-Исетская» и «Радомир-Инвест».

По мнению депутата Законодательного Со-
брания от фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
члена Комитета по инфраструктуре и жилищ-
ной политике Дмитрия Ионина, необходима 
масштабная проверка!

Депутат убежден, только персональная от-
ветственность руководителя управляющей 
компании сподвигнет его предоставлять услу-
ги населению своевременно и высокого каче-
ства. Наказывать руководителя надо рублем! 
И строго наказывать!

– За прошлый месяц таких штрафов по обла-
сти было выписано всего десять! При том, что 
Жилинспекция признает, что 98% жалоб на-
селения на действия управляющих компаний 
обоснованы.

Одной из первостепенных задач, постав-
ленной нашими депутатами перед новым со-
ставом Счетной палаты Свердловской области, 
стало требование провести тщательную про-
верку расходования бюджетных средств на 
капремонт домов, «освоенных» нерадивыми 
управляющими компаниями.

Грозным оком 
волонтеров
Сегодня жилфонд Свердловской области 

составляет около 100 млн. кв. м.
Штат Управления областной Госжилинспек-

ции – это 50 человек. Как им за всеми углядеть? 
Мы решили помочь и жилищной инспекции, 
и уральцам.

Депутат фракции справедливороссов, вице-
спикер Законодательного собрания Георгий 
Перский внес на рассмотрение парламента 
Закон об учреждении института независимых 
общественных жилищных инспекторов.

справедливая кОнсультацияуправляющие КоМпании
будеМ наКазывать!

Это люди с активной гражданской по-
зицией, которые возьмут на себя роль 
контролеров состояния ЖКХ в домах 
и кварталах. Согласно Закону они 
пройдут спецподготовку в жилин-
спекции, получат соответствую-
щие удостоверения и полно-
мочия, после чего смогут 
на равных проверять не-
радивых «коммунальщи-
ков». И даже наказывать их!

Это большое подспорье 
жителям. Дума уже приступила к об-
суждению инициативы справедливороссов. 
Мы очень рассчитываем на поддержку коллег-
парламентариев.

Прямыми
выборами
Двуглавая форма управления Екатерин-

бургом показала свою неэффективность. 
Введя институт сити-менеджера, Россия пошла 
по пути, от которого уже отказался Запад, – 
считает секретарь Бюро Совета регионально-
го отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Алек-
сандр Норицин.

Показателен пример с Лондоном. В девяно-
стых там не было единого политического руко-
водства, единого лидера, и это привело к тому, 
что провинциальные города начали обгонять 
столицу Британии в своем развитии. Но как 
только в 2000 году город вернулся к модели 
«сильного мэра», Лондон сделал мощный ры-
вок вперед.

Екатеринбург всегда ориентировался на 
мэра-хозяйственника, а не политика. Третья 
столица страны не может себе позволить славу 
города, где людей обдает кипятком из рваных 
теплотрасс, где круглогодично бьют гейзеры 
во дворах, а в морозы часто отключают тепло в 
батареях. А ведь у нас еженедельно подобные 
истории случаются.

В двоевластии изначально заложен кон-
фликт интересов. А ответственность при 
этом размывается, – подчеркивает Норицин. 
И убежден, что возврат к прямым выборам гла-
вы города расставит все по местам.

КАК ДОбИТЬСЯ
КОМПЕНСАцИИ
РАСХОДОВ
НА ТВЕРДОЕ
ТОПЛИВО?

Городские жители привыкли к тому, что в домах 
централизованное тепло. А как быть тем, кто прожи-
вает в домах с печным отоплением? Покупка угля или 
дров существенно бьет по карману.

Именно для таких людей с 2009 года действует По-
становление Правительства Свердловской области 
о выплате компенсации отдельным категориям ра-
ботников бюджетной сферы (№ 1556–ПП, №1557–ПП, 
№1558–ПП).

Согласно этим постановлениям, у граждан суще-
ствует возможность получить компенсацию на оплату 
твердого топлива и его доставку.

А если затраты на покупку и доставку топлива ранее 
выданная компенсация не покрыла, можно получить 
перерасчет и дополнительные денежные средства.

ПОРЯДОК ВАшИХ ДЕЙСТВИЙ

• получить компенсацию на приобретение твер-
дого топлива могут граждане, проживающие в по-
селках городского типа, рабочих поселках и сельских 
населенных пунктах;

• компенсация предназначена для следующих 
категорий граждан: бывшие муниципальные служа-
щие, участники и инвалиды ВОВ, репрессирован-
ные, семьи погибших защитников отечества, семьи с 
детьми-инвалидами, ликвидаторы аварий на атомном 
производстве, работники медицины, образования, 
культуры, инвалиды и другие;

• для оформления компенсации необходимо пре-
доставить в администрацию муниципального округа 
документы, подтверждающие затраты на покупку и 
доставку топлива (акт приемки-сдачи, договор или 
расписка).

ВАЖНО!
согласно законодательству, для получения 

компенсации не обязательно пользоваться 
услугами коммерческих организаций.

можно получить компенсацию, заказав то-
пливо у «частников».

для этого необходимо оформить расписку о 
получении денежных средств, заключить до-
говор, подписать акт приемки-сдачи и предо-
ставить документы в администрацию муници-
пального округа.

ЭТИ ДРОВА НЕ ГОРЯТ…

Несмотря на то, что процедура получения компен-
сации крайне проста, работники администраций таки 
умудряются создавать проблемы законопослушным 
гражданам.

За последний месяц в общественную приемную 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ поступило три об-
ращения от жителей Ирбитского муниципального 
округа. Граждане жаловались на то, что чиновники из 
администрации отказывались выдавать компенсацию 
без предоставления договора с юридическим лицом 
«с синей печатью». Из-за этого жители округа были 
вынуждены заказывать топливо у коммерческих ор-
ганизаций по высокой цене.

На самом деле, закон не запрещает заказывать то-
пливо у «частников». Но в таком случае в администра-
цию наряду с договором и актом приемки-передачи 
необходимо предъявить расписку о получении де-
нежных средств за поставку топлива.

ул. московская, 68 (цокольный этаж)
тел. 376-72-58
приемные часы:
понедельник: с 10 до 18 часов
среда: с 10 до 18 часов.
обед: с 13.00 до 14.00

ул. ленина, 52, корпус 1 «а»
(вход со стороны ул. Кузнечная)
тел. 376-72-94
приемные часы:
вторник: с 10 до 18 часов
четверг: с 10 до 18 часов
обед: с 13.00 до 14.00

Созданием 
домовых 
комитетов
Первым шагом к контролю над УК стано-

вится Совет многоквартирного дома.
О создании Совета МКД и о его полномочиях 

говорится в ст. 161.1 ЖК РФ.
Процедура создания не сложная. Разместить 

за 10 дней до проведения собрания объявле-
ние, уведомить всех собственников (в том чис-
ле и муниципалитет, если в доме есть нанима-
тели), выбрать из числа собственников Совет 
дома и председателя.

Как его создать с пользой для дома и себя – 
вам готовы поведать специалисты обществен-
ных приемных «Справедливое ЖКХ».

Основные функции Совета МКД указаны в 
ч.5 ст. 161.1 ЖК РФ. Это обеспечение выполне-
ния решений общего собрания собственников 
в МКД; контроль за оказанием услуг и выпол-
нением работ по управлению многоквартир-
ным домом.

Не нужно создавать Совет, если дом управ-
ляется ТСЖ или ЖСК.

Никакой регистрации Совета в органах вла-
сти не требуется.

Если вы решили создать Совет, обращай-
тесь в приемные «Справедливого ЖКХ». Наши 
юристы окажут вам любую профессиональную 
помощь. Помогут в составлении документов и 
расскажут, как действовать наилучшим обра-
зом.

адреса приемных «справедливОе жкХ»
в екатеринбурге:

•

•

СвердловСкая  облаСть
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справедливОрОссы тавды
вернут гОрОд гОрОжанам

у единОрОссОв «снеслО крышу»

Провалом закончилась попытка ЛДПР снять с 
выборов в городскую Думу Нижнего Тагила спи-
сок партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

А иначе и быть не могло! Напомним, на про-
шлой неделе СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выигра-
ла суд, в ходе которого требование либерал-
демократов об отмене решения о регистрации 
списка кандидатов было признано несостоятель-
ным.

Заявление поступило в Ленинский суд Нижне-
го Тагила 8 февраля 2012 года. В нем представи-
тели ЛДПР требовали отмены решения о реги-
страции списка справедливороссов.

Причина надуманная. Дескать, список канди-
датов от нашей партии не был подписан упол-
номоченным представителем избирательного 
объединения.

Второй довод у жириновцев родился уже в 
ходе предварительного заседания. Якобы нали-
чие в списках кандидатов графы со сведениями 
о партийной принадлежности нарушает избира-
тельное законодательство.

В ходе процесса СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ до-
казала, что объем полномочий председателя 
Совета регионального отделения шире объема 
полномочий уполномоченного представителя 
избирательного объединения.

А поскольку список кандидатов был подписан 
лидером уральских справедливороссов Алек-
сандром Бурковым, нарушения в этом нет.

Что касается графы со сведениями о партий-
ной принадлежности, то здесь хлопоты ЛДПР 
были также напрасными, так как законом не 
установлена форма предоставления сведений 
кандидатом, а ответственность за превышение 
объема сведений не установлена.

По мнению лидера регионального отделения 
партии Александра Буркова, тагильский список 
пугает и партию власти, и системную оппози-
цию. Потому что сильный. И у справедливорос-
сов есть все шансы получить мандаты депутатов 
городской Думы.

Во всех городах Свердловской области, где 
проходят выборы в представительные органы 
власти, обстановка накаляется. Но в Серове она 
напоминает трагикомедию. Более ста кандида-
тов на 25 мест в городскую Думу! Масса одно-
фамильцев. Давление на наших соратников. За-
силье и прессинг со стороны «Единой России» и 
откровенный плагиат инициатив нашей партии.

«Патриотически» отличилась команда КПРФ, 
которая вдруг вспомнила о том, что есть такая 
уважаемая категория наших сограждан, чье дет-
ство пришлось на годы Великой Отечественной 
войны. Опомнились и под выборы начали созда-
вать движение «Дети войны». Им бы стоило в та-
ком случае сдать партбилеты и вступить в ряды 
нашей партии. Ведь «Дети войны» – партийный 
социально-патриотический проект СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ.

Еще летом прошлого года серовские спра-
ведливороссы проводили пикеты и собирали 
подписи за закрепление статуса и назначение 
пакета льгот «детям войны». А депутаты от нашей 
партии в областном парламенте уже второй год 
бьются, чтобы в области был принят соответству-
ющий закон. Но это еще не все трагикомизмы се-
ровского предвыборного бума.

Административно «поднажимают» главы по-
селковых советов. Они давят на своих председа-
телей участковых комиссий: дескать, не забудьте, 
что «Единая Россия» обязана выйти в лидеры. 
И те, не стесняясь, в открытую призывают ста-
вить «галочку» напротив списка «партии власти». 
А тем, кто возражает, грозятся отключить свет, не 

выписать дров, а сельских учителей и вовсе уво-
лить с работы.

С анекдотической ситуацией серовские спра-
ведливороссы столкнулись на участке № 2407. 
Это – Дом престарелых, где председатель УИКа 
18 января самолично назначил членов с решаю-
щим голосом от всех действующих партий.

Как сообщает лидер серовских справедливо-
россов Дмитрий Жуков, «гражданин председа-
тель» не просто нарушил закон. Он вообще все 
перепутал. И умудрился от нашей партии поста-
вить на участок члена «Единой России».

По заявлениям справедливороссов област-
ной прокуратурой уже заведено несколько уго-
ловных дел по фактам допущенной фальсифика-
ции и попыток мошенничества.

нОвОуральск ведет в думу прОфессиОналОв
Каждый, чью фамилию новоуральцы видят в 

списке, – уважаемые, много сделавшие для про-
цветания города люди. Их имена и, что важно, 
конкретные дела на слуху.

Поэтому и встречи с избирателями получают-
ся задушевными и полезными. Вместе с горожа-
нами вырабатывается программа работы новой 
Думы на ближайшие годы.

Думская фракция СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ на-
мерена продолжить работу по улучшению ком-
мунального обслуживания новоуральцев. В пер-
вую очередь она поставит вопрос о ликвидации 
в городе монополии ООО «УЖК Новоуральская».

Вторая жизненно важная проблема – органи-
зация достаточного количества доступных каж-
дому новоуральцу медицинских услуг.

В свое время городская администрация и 
УЭХК вложили немалые средства в строитель-
ство областного онкологического центра в Ека-

теринбурге. Но сегодня, парадокс, новоуральцы 
вынуждены проходить онкообследования в 
Нижнем Тагиле.

В городе отсутствует безбарьерная среда для 
людей с ограниченными возможностями пере-
движения.

Люди годами из дома не выходят, не могут 
даже самостоятельно приобрести булку хлеба 
или лекарства. Задача нашей команды в Думе – 
добиться финансирования муниципалитетом 
строительства инфраструктуры, позволяющей 
инвалидам почувствовать себя полноценными 
членами общества.

И это только малая часть проблем, требую-
щих оперативного решения. Но с той коман-
дой, которая готова войти в Думу городского 
округа, – нам эти задачи по плечу, говорит ли-
дер новоуральских справедливороссов Алек-
сей Шеховцов.

в серОве вО власть тОлкаЮт «двОйникОв», 
а в председатели уик – двОечникОв

тагильский списОк устОял в суде.
пОтОму чтО сильный!

Задачи, которые каменцы ставят перед город-
ской администрацией, – типичны, но осложнены 
тем, что во властных структурах процветает ку-
мовство и отраслевой лоббизм.

Управляющая компания-монополист «УК ДЕЗ» 
третирует население высокими расценками, при 
этом отказываясь добросовестно выполнять 
свои обязательства.

Государственная жилищная инспекция Сверд-
ловской области уже включила ее в черный 
список УК. Схожая ситуация и в транспортной 
отрасли города. Муниципальное имущество 
передано транспортному предприятию, которое 

установило беспрецедентно высокие цены 
для жителей города. Среди наболевших во-
просов – состояние дорог, проблемы в образо-
вании и здравоохранении.

По мнению кандидата-справедливоросса 
Дмитрия Завьялова, баллотирующегося на 
пост главы города, у города есть все возмож-
ности исправить ситуацию. Было бы желание 
не карманы чиновников набивать, а работать в 
интересах горожан. Если действующая команда 
со своими обязанностями не справляется – ее 
надо менять.

Или изберут в думское большинство команду 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

Городу нужны перемены! Необратимые по-
следствия уничтожения промышленности и 
сельского хозяйства привели к потере тысяч 
рабочих мест. «Пилят» механический завод: его 
работники не получают заработную плату. Фа-
нерный комбинат проходит процедуру банкрот-
ства. В Тавде – самые высокие тарифы на услуги 
ЖКХ в Свердловской области! 

При этом коммунальные услуги оказываются 
некачественно. Тавдинские леса хищнически 

вырубаются, много лет горожане пьют некаче-
ственную воду, а за прокладку газовых сетей 
платим из собственного кармана. 

При этом и Дума, и администрация ведут 
себя как сторонние наблюдатели, – говорит 
лидер тавдинских справедливороссов Виктор 
Никулин.

Справедливороссы намерены создать при из-
бранной новой городской Думе Общественный 
совет, где тавдинцы будут влиять на городскую 
повестку и реально участвовать в решении го-
родских проблем.

Все началось с обзвона асбестовскими еди-
нороссами членов участковых избирательных 
комиссий, выдвинутых местным отделением 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Им предложили за 
дополнительную плату стать членами УИКов 
от «Единой России». Затем лидера местного от-
деления нашей партии попытались отвлечь от 
предвыборных дел внеплановой финансовой 
проверкой по месту работы.

На заседании Асбестовской городской Думы 
депутат-единоросс Кирюшин инициировал про-
верку «Центра обеспечения учреждений систе-
мы образования», директором которого являет-
ся наш соратник Александр Соколов.

Справедливоросс пожаловался в прокурату-
ру. Желающим отвлечь его от выборов в про-
верке было отказано.

За этим последовала порча рекламных щитов 
конкурентов, попытки стравливания кандида-
тов от оппозиции между собой.

А утром 31 января в подъезде своего дома 
металлическими прутьями был избит кандидат в 
депутаты Думы от КПРФ. Коммунист настаивает, 
что данная акция заказана «Единой Россией».

По словам Александра Соколова, все попытки 
единороссов напрасны и не помогут «партии 
власти» вернуть доверие асбестовцев. Поздно 
спохватились. Люди им не верят.

Наши неравнодушные партийцы привели в 
порядок памятник солдатам, умершим от ран в 
госпитале Невьянска, памятник участникам тру-
дового фронта, захороненным во время Великой 
Отечественной войны, и памятный знак на месте 
Братской могилы.

А спустя неделю партийцы из Невьянска при-
няли участие в этапе «Лыжня России–2012». 
Сразу после лыжного забега активисты СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ продолжили активный от-

дых и отправились на «Турнир Вызова–2012» по 
пейнтболу.

Для дружеских соревнований были пригла-
шены команды всех местных отделений парла-
ментских партий. Но их представители не яви-
лись.

Наши не растерялись и собрали коман-
ду из жителей города. Как и на «Лыжне Рос-
сии–2012», в соревнованиях по пейнтболу по-
бедила дружба.

СвердловСкая  облаСть
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